

Exdiputado Sergio Jara asume gestión administrativa para recuperación de Iglesia San Francisco de Curimón

Tras años de espera, proyectos y estudios fallidos, parece ser que la histórica Iglesia San Francisco de Curimón y su convento, podrían tener otro destino y ver al fin obras de mejoramiento para la recuperación de su infraestructura. Recordemos que el templo fue nombrado Monumento Nacional de Chile en el año 1971 y necesita de manera urgente una intervención.

Es ahí donde entra el abogado, exdiputado de nuestro país y candidato a la concejalía de San Felipe en las últimas elecciones, **Sergio Jara Catalán**, quien estará a cargo de la coordinación y gestión administrativa de los trabajos que se esperan para la iglesia de Curimón; esto, por petición del obispo de San Felipe, monseñor **Gonzalo Bravo Álvarez**.

Fue el propio exparlamentario quien se refirió a esta nueva etapa en la recuperación de infraestructura patrimonial de San Felipe. «Pasa que en San Felipe

• Se espera que histórica infraestructura finalmente sea restituida

hay varios mitos y que alguien se robó unos leones de la plaza, que el Palacio de Quilpué la gente lo vendió para usar la madera y no se preocupó de nada; y este es otro más, el tema de la iglesia y el tema del museo de Curimón. Yo la verdad que soy católico y el obispo me sugirió, me pidió que yo me hiciera cargo de esta responsabilidad por la iglesia, pero también tiene un museo y un museo alto notable. Fíjese que esta mañana, por ejemplo, estuve viendo el sillón de Arturo Alessandri Palma, el Presidente de Chile y que está ahí, yo lo vi con mis propios ojos. Por decirle algo, donde bautizaron a Santa Teresita, la pila bautismal está ahí en el museo o la planta telefónica, que se usaban antes para llamar por teléfono a través de operadora; por decirle algo».

Respecto a los 'intentos' fallidos

que ha visto la iglesia de Curimón por una recuperación, indicó que «en la práctica, el edificio ha tenido los efectos de los sismos, del paso del tiempo, el último temporal el obispo tuvo que poner plástico en los techos para evitar los excesos. Esto ha quedado aquí, porque en la gestión local, regional o nacional, no ha habido suficiente fuerza como para imponer la inversión necesaria para algo así. No me extraña, porque fijense que Los Andes está la casa donde vivió seis años Gabriela Mistral, que estos días ha estado hablando todo el mundo de ella. Fue profesora seis años en Los Andes y ahí está, y se vendió y no se ha podido jamás hacer un museo con doña Gabriela Mistral, nuestra poetisa y premio Nobel. No me extraña, es así la vida de la cultura, de la historia nuestra», señaló.

También, Jara



Se espera que histórica Iglesia San Francisco de Curimón finalmente sea recuperada. (Foto de Archivo).

indicó parte del proyecto que se espera para esta histórica infraestructura, así como la obtención de recursos para ello. «La iglesia de una entidad religiosa, que parte de ella va a seguir siendo lo que es, un templo, lo que es prioritario para ella, pero hay una gran extensión de la propiedad, que permite otras cosas, como en el caso de que ahí está establecido y funcionando el museo, si no es una cosa menor.

«En ese caso (recursos) optamos con el Gobierno regional, que acabamos de hacer elecciones para ver las inversiones que se van a hacer estos próximos cuatro años en la región y en la provincia de San Felipe, está también la Secretaría de Desarrollo Regional, que la Subdere aporta dinero o el Ministerio de Obras Públicas, ahí se verá.

«Yo en una oportunidad casi

lloré, porque los recursos estaban, pero sabes dónde falló, en que la orden franciscana tenía la titularidad del inmueble respecto a Curimón y no el Obispado, entonces yo encontré una barbaridad que no se pudiera entregar la plata porque el dueño no era el dueño. Ha pasado el tiempo y yo me di cuenta que no andaba tan errado, porque hay una capilla en Lo Vicuña, cuya entidad de dominio no está clara y está construida en la capilla; mil millones de pesos del Gobierno Regional invertidos ahí, y ahí está», detalló.

Finalmente, Sergio Jara comentó que «esperemos que no sea más allá de un par de años, eso es lo que yo sueño, pero eso nunca se sabe, pero le vamos a poner el esfuerzo en la instancia comunal, municipalidad y alcaldía, en la instancia regional con el Gobierno Re-



Sergio Jara Catalán, exdiputado de nuestro país y candidato a concejal por San Felipe en las últimas elecciones.

gional y consejeros regionales y todas las estructuras de la técnica que tiene el Gobierno Regional, o la instancia nacional con el Ministerio de Obras Públicas, Subsecretaría de Desarrollo Regional, parlamentarios, lo que sea.

«La idea del obispo entiendo yo, de nombrarme a mí, es porque no soy un profesional experto en el tema de construcción, pero sí tengo gestión administrativa o política en otros tiempos. Estoy a cargo de la coordinación y la gestión de la parte administrativa», concluyó.

ORACIÓN A SAN JUDAS TADEO.- Patrón de los casos difíciles, ¡oh, gloriosísimo Apóstol San Judas Tadeo! Siervo fiel y amigo de Jesús, con el nombre del traidor que entregó a nuestro querido Maestro en manos de sus enemigos; ésta ha sido la causa de que muchos os hayan olvidado, pero la Iglesia os honra e invoca universalmente como patrón de los casos difíciles y desesperados. Rogad por mí, que soy tan miserable y haced uso, os ruego, de ese privilegio especial a vos concedido de socorrer visible y prontamente cuando casi se ha perdido toda esperanza. Venid en mi ayuda en esta gran necesidad para que reciba los consuelos y socorros del cielo en todas mis necesidades, tribulaciones y sufrimientos, particularmente (haga aquí la súplica que desee obtener, con fe y devoción, y repita esta oración durante 9 días, prometiendo publicarla en el 8º día y por difícil e imposible, se le concederá). Y para que bendiga a Dios con vos y con todos los escogidos por toda la eternidad. Amén

M.M.